

¡NIEVE DE OCTUBRE!

PARA LAS FIESTAS PATRIAS

Pablo Pié & Cia.

OFERECIÓ A SU NUMEROSA CLIENTELA Y AMIGOS—EN SU NUEVO ALMACÉN MALECON 170—FRENTE A LA CAPITANA DEL PUERTO

Inmenso surtido de telas de algodón, lana y seda—Fasamaneña, blondas y encajes de todas clases

Inmenso surtido de artículos de fantasía

PERFUMERÍA DE TODA CLASE

“LA SILENCIOSA”

máquinas de coser—la mejor, la más perfecta y la más duradera.

Todo esto se consigue a precios SIN COMPETENCIA donde

Pablo Pié & Cia.

Pida Ud. la lista de artículos que se reparte gratis en dicho almacén.

Guayaquil, Setiembre 3 de 1901.—N.º 5456

Noticias por Telégrafo

Quito, octubre 6
El señor Serafín Wilber no ha emprendido viaje a la costa, ya que se encuentra enfermo con fiebres. Ha estado ya en el periodo de la convalescencia.

Latacunga, octubre 6
Se ha hecho cargo de la gobernación de la provincia el señor José Javier Andrade.

Lima, octubre 6
El obispo Masís ha entrado desde Lima ordenes de que el presbítero Manuel Jesús Andrade, sea suspendido de oficio y beneficio.

Cuenca, octubre 6
Las haldas son muy fuertes.

Crónica

Notas personales
En el vapor Schimborazo llegaron esta tarde el señor Roberto Velásquez y su esposa, procedentes de la Capital de la República, en tránsito para Bahía de Cármenes.

Los complacemos en darles nuestro atento saludo de bienvenida.

Bando
Hoy se publicará por bando el programa de celebración de las fiestas Patrias.

Agua potable
Oficina de Agua Potable—Guayaquil, 4 de octubre de 1901.—Señor Presidente del Muy Ilustre Concejo Cantonal.

Comunicación a Ud. que el día de ayer se terminó el trabajo de cerrar las grías de agua con motivo del último incendio se encontraron tres yelos número anterior a 92.

Los hidrantes han sido reparados en las válvulas y los hidrantes que estaban dañados por su igual causa.

Al acelerar el trabajo aumentó a 90 nominal la cuadrilla de reparaciones que normalmente se compone solo de 4.

En la línea rural, ya que se han habido varios escapes, aun que no de mucha importancia en las conexiones de la tubería, producidos por la presión, al establecerse la estomina de agua, que naturalmente descendió mucho a causa del trabajo constante de las bombas en los hidrantes durante doce o catorce horas.

Las causas que dejó anotadas, produjeron la escasez de agua en la población durante los 5 y 6 días subsiguientes al incendio. Hoy se repone el agua en todos los defectos, con condiciones de agua que, restablecido en iguales condiciones que antes del siniestro del 26 prójimo pasado.

Dos guarde a Ud.

partieron los ladrones las siguientes proposiciones: Bravo, \$ 4; Gutiérrez y Soto, 20, cada uno y Vargas, que era el capataz de la cuadrilla, se quedó con el resto del dinero.

Tan luego como este hecho llegó a conocimiento del señor Intendente de Policía, el comisario de turno, señor José P. Arca, levantó un sumario contra los sindicados, los que ya encuentran presos, con barras de grillos.

Obito y sepelio
Ayer, a las 4 p. m., falleció víctima de un violento cólera la niña Carmen Pañez Gault, de ocho años de edad.

La familia había estado en la hacienda Mapasingue y se vino apresuradamente a esta ciudad, donde apesar de los solícitos cuidados del doctor Alcívar no se pudo salvarla.

Hoy a las nueve de la Mañana, se efectuó el sepelio.

Sorteo de relojes
El sábado, día 5 p. m., se verificó el 41.º sorteo del club C. de relojes enemigo Victoria, de los señores C. R. Phillips a Ca, saliendo los números 11 y 15, perteneciendo al señor Tiro Guaycochea y a la Botica Alemana; y ayer se verificó el 2.º sorteo del club D de los mismos relojes, saliendo favorecido el N.º 25, perteneciente al señor Joaquín Tessa.

Rapto y heridas
El viernes de la semana última ocurrió un Bata no suceso que ha alarmado bastante a los moradores de esa población.

Con motivo de la misa solemne que en honor de San Francisco se celebró en el templo, asistió a ella el señor Manuel Mollaco en compañía de una hija suya, menor de quince años de edad, llamada Clotilde.

Al salir de la iglesia se dirigió a su auto junto con la niña, cuando no había caminado unos tres cuerdos fue acometido por la espalda por un joven des conocido para él y quien con un machete le infligió graves heridas en todo el cuerpo, arrebatándole a la mujer con la que se emprendió acelerada fuga.

Las autoridades apenas tuvieron conocimiento de este escandaloso hecho dieron providencias para la captura del raptor, pero aún no ha podido ser aprehendido.

La indignación que ha motivado este suceso en el pueblo es general y la concepción del día en todos los cronistas locales de Bata es en la relación de tan escandaloso hecho.

Ahogado
Ayer, a las once del día, frente a las Peñas, chocó la lancheta de la Fábrica de cerveza con una pequeña canchaca, cargada de pasajeros, que tripulaba Pedro Mendoza, intranquilo.

A consecuencia del choque, la canoa se volcó y Mendoza, que no sabía nadar, pereció ahogado.

Nos dice la esposa del occiso que la culpa de la desgracia la tiene el maquinero de la refinería lanchita; pues que viéndolo que la canoa navegaba en contra de la corriente no dio el correspondiente aviso sino que continuó su camino hasta causar el choque.

Enferma y muda
Ayer ingresó al Hospital Civil, enviada por el doctor de esta ciudad, una enferma, llamada Manuela Merino, quien se encuentra gravemente enferma y sin el uso de la palabra, desde hace cinco días.

Tranvías
La Empresa de Carros Urbanos ha hecho relaciones varias de sus vehículos, para ponerlos al servicio público en las próximas fiestas patrias.

Elementos bélicos
Treinta guardadas de piezas de artillería, llegadas últimamente de Europa para el ejército de esta plaza, se encuentran en el muelle fiscal, desde el sábado.

Guardia urbana
El señor Comisario municipal ha dispuesto que ocho inspectores y veintidós celadores del cuerpo de su mando hagan, por las noches, el servicio de guardia urbana en la zona incendiada.

Compañía "Aspizua"
La compañía de bomberos "Aspizua" que en su anterior local, en el edificio incendiado, se instaló ayer en un nuevo edificio, se encuentra de las calles de "Chili" y "Suera".

Ejecutó un fuerte ejercicio de agua, a dos pitones, durante su gran potestad.

Notas de sport
Los miembros del Club "Cajón" "Recreo" practicarán ater en la mañana evoluciones en bicicletas en la Saba n Grande.

—Por la tarde el Club de Botes "Nep-tuno" verificó en la riba un ensayo de las regatas que prepara para el día de Octubre.

Sepelio
A las cinco de la tarde, se verificó a las 5 de la tarde, en la Victoria Sala zar Diaz, que falleció en la madrugada, víctima de fiebre perniciosa.

Atrapello
Ayer, a las dos de la tarde, una carreta de la fábrica de color, que transitaba por el Malecón, 4.º toro escape atrapado, frente a la Casa Municipal, a Manuel Olivares, causándole una ancha herida en la cabeza y contusiones en el cuerpo.

En la botica "La Marina", fue curado el herido. El conductor del vehículo fue, pero el Comisario de policía señor Arca, que ha instruido el sumario respectivo, ha ordenado su captura.

Procesión
Ayer, a las once de la tarde, salió de la capilla del Rosario la procesión de la Virgen del mismo nombre, que se venía allá.

En elegantes andas, primeramente adornadas por varias señoras, iba la imagen, que cargaban en hombros algunos artesanos. La efigie ostentaba un hermoso manto azul, tallado de estrellas.

Recorrió la procesión las calles de Rocafuerte, Bolívar, Pichincha, Illingworth y Malecón, regresando a la iglesia cerca de las seis.

Asistió la banda del batallón "Guayas" N.º 2, que tocó bellas marchas en todo el trayecto.

El Comité de señoras reanotaron de la Capilla y las alumnas del colegio de Santa Inés formaban la guardia de honor.

Hechos diversos
Ayer, a las tres de la tarde, un inspector municipal corrió a varios granjas que jugaban a las bolas entre las calles de Chile y Suera.

Uno de los melicheros, llamado Marcos Obával, al intentar vender la canchaca se cayó dos dientes de la mandíbula superior, rompiéndose, además, la frente.

—De Nanarito ha llegado, gravemente enferma, la señorita Alina Morán Z., institutera de esa población.

El administrador de Correos ha perdido al gobierno que se repare la calafeta del gas de sus oficinas y que se dote a esta de una pizarra de avisos públicos.

—La Guayaquil & Quito Railway Co. solicita la exoneración de derechos para 223 bultos que le han llegado por el vapor inglés "Chili" el 2 de presente mes.

—En la madrugada se ha roto el domo que provee de agua potable al Hospital Militar. La Comandancia de Armas ha pedido que se repare dicha avería.

Lo más práctico sería que el gobierno dotara este servicio de una nueva bomba.

—Ayer en la tarde fogó el menor José María Rodríguez de la casa de su padre, el señor Juan J. Palacios, situada en la calle de Ocho N.º 146.

—Ayer, se la mañana, dos vendedores de carne suizo que se sitúan diariamente en la esquina de las calles de "Chili" y "Municipalidad", y que se hacen la competencia mutuamente tuvieron un altercado el que finalizó con una tanda de puñetas.

Extraviados
Emilia y Luis Luzcano, menores de trece y cinco años respectivamente, se extraviaron antes en la mañana de la casa N.º 22 de la calle de "Araucario". Las criaturas andan vestidas con camisas blancas.

La persona que conoce un paradero puede dar informes en la casa arriba expresada.

Sospechosos
Un individuo, perfectamente arrebozado en un manto, se encontraba ayer en la zona incendiada. Como su presencia se era modo casara sospecha a los inspectores Murillo y Salas, trataron de aprehenderlo, pero él huyó, burlando la presencia de la policía.

Inconveniente
Hay el portal de la oficina de Correos un hueco que se encuentra en una mala tabla. Bueno sería reemplazarlo para evitar acaso una lesión en los distraídos transeúntes.

Golpe casual
Antonio Erpe y José M. Estorze se encontraban ayer, a las 11 m., empujados en un reducido juego de macons.—Un individuo que se encontraba a su lado que el plito era su, estorze, se acercó a mediarlo: más, Estorze que no lo había visto, le propió, involuntariamente, un cabezazo en el estómago, que lo dejó exánimo. Todo restorcel sería casual.

Ferrocarril Miniatura
Para la fiesta del 9 y durante un mes más, funcionará el gran tren de la Plaza

de Rocafuerte, que tanta novedad causó el año pasado.

De seguro que va a estar muy concurrida esta diversión. Visajar en ferrocarril por diez centavos, es el colmo de la comodidad.

Asalto a mano armada
A las tres de la madrugada del domingo, varios jóvenes salían de una reunión de la casa del señor Ignacio Pérez situada entre las calles de Bolívar y Centenario.

Casi en seguida fueron acometidos por un grupo de individuos armados de machetes, que con amenazante actitud los desfilieron a duras de puñetas.

Como los jóvenes rebasaron el desahelo, uno de los asaltantes llamado Francisco Gilvies (conocido con el apodo de "Chino"), sacó un revólver y desaheló dos tiros a boca de jarro, en la persona del joven José M. Molinete Soto, felizmente sin causarle daño ninguno.

Revista de comisario
Hoy, en la mañana, pasó revista de comisario, frente a la gobernación, la brigada de artillería "Suera".

Por la tarde pasó igual revista el batallón "Guayas" N.º 2.

A ambas compañías se les pagó el sueldo correspondiente a agosto último.

Considerable robo de alhajas
La señora Dolores Itralde ha comunitado al Jefe de Policía, que ha sido víctima de un robo de alhajas, cuyo valor pasa de cinco mil sucres.

Dice que desde el incendio del 27 de Setiembre, en el Astillero, se encuentra ba enfiemas, con varias quemaduras en la cara.

Ingresó a curarse al Hospital Civil, lugar donde iba a visitarla, discretamente, una mujer llamada Avelina Montoya. Esta, una vez que volvió mejor a la Itralde, le invitó a vivir juntos.

Así lo hicieron y ambas ocupaban un cuarto en una cochaca, situada en la Avenida Omeño, entre las calles de "Ecuador" y "Chanduy".

Ayer, de la tarde, la señora Itralde tuvo necesidad de registrar sus baúles y de su sorpresa, notó que le había sido sustraído uno, que contenía vestidos de seda y lana, más un cofre en el que guardaba valiosas prendas, cuyo valor estima en más de cinco mil sucres.

Tal vez la señora Itralde sea el primer caso de persona que habla a ciencia cierta, los valores que poseía la perjudicada.

Ayer mismo fue reducida a prisión y permanece incomunicada, para el esclarecimiento.

Lotería municipal
El siguiente es el resultado del sorteo de la Beneficencia municipal, efectuado ayer:

SUERTES.	
El núm.	57838 la 1' 1.000
" "	49961 la 2' 20
" "	48236 la 3' 10
" "	46632 la 4' 10
" "	57285 la 5' 20
" "	47207 la 6' 10
" "	59357 la 7' 10
" "	57213 la 8' 20
" "	47160 la 9' 10
" "	55884 la 10 10
" "	53304 la 11 20
" "	48252 la 12 100
Todos los números terminados en 38 tienen 1 sucre cada uno.	
Beinteros.	
Todos los números terminados en 38, 20 etc. u. n.º	

Espectáculos
TEATRO OLMEDO—En la función del sábado a beneficio del director de la Compañía Española Lírica dramática, el Candario y el Maluco, pisaron la escena cantando "el número de las ratas de La Gran Via".

Y no lo hicieron del todo mal, aun que al descortezarse la cortina tenían más miedo que al estar en el redondel delante de una fiera de afilada cornamenta.

El público pidió repetición, y entrados ya en calor los dos diestros, lo hicieron con el mayor desembarazo.

El público se desquitaba de las descripciones políticas celebrando cada una de aquellas oficinas que cuadran también a nuestros embrogios generativos.

—La función anunciada para ayer se suspendió por falta de público.

HIPÓDROMO—Numerosa concurrencia asistió ayer a las carreras.

A las tres y cuarto se pararon en los tres caballos: Retombante, Bertoloni y Buzo de las carreras, en el triunfo en la carrera el primero.

En la 2.ª tanda parte Tapa Boca, Fioransa y Acromo, ganando el primero.

Acromo as que se paró en la raya el 3.º en la 2.ª tanda.

Entre Valpa y Arabe, fué bastante

de seguro que en la mañana, y el riesgo de los caballos de los señores Retombante, Manroy y Bertoloni, criaron nos fuertes y su puño haciendo el triunfo, casi fatigando un cuerpo para llegar a la meta del caballo Salta.

En la última carrera tomaron parte Pablo, Pagueo y Puj vasco.

El tercer, apareció de haber cedido los puntos a sus competidores.

En la última: Javis repletos, caballo a buena y un poco más de orden.

PLAZA DE TOROS—Si fuéramos a numerar detalladamente de la corrida de ayer en el Cuadrilero de la Victoria, se ageno que no dejaba de molestar alguien; y convenientemente con sus alfileres solo vamos a hacer una exposición somera, aunque verdaderamente.

La corrida comenzó tarde; los toros aunque no dieron todo el juego que era de esperar, hubieran cumplido bien, si, con mejor dirección y más acertada presidencia, se hubieran dado los avisos respectivos, observando todas las reglas que en tales casos son estilo, aún entre los más nuevos en concepciones técnicas.

Las chiquillitas toreras, supieron colocarse a la altura de su justa y merecida reputación.

El Candario.... Vaya el Candario es un gran torero, y en el momento de tirarse la escopeta a la cara, una notableidad.

La faena del Maluco se ingrata, aunque se conoce que el muchacho lo hace con la mayor voluntad del mundo.

Los toros no fueron de lo mejor.

La presidencia mala y descortada.

En silestia esta es la corrida de ayer.

Ahora vamos a tratar del incidente gráfico de la tarde.

Cuando un torero no cumple, cuando se suscita una contravención en la plaza, cuando se tiene un desato contra la autoridad, ¿No se castiga al torero se pena al contraventeor, se multa al irrespetuoso?

Y ahora, decimos nosotros: ¿el público, en general, no merece respeto?

¿El abandonar el palco, la Presidencia, no es un desaire, no un insulto, una gran falta?

Ayer comenzaron a romper los tableros en el tendido de gol; al pueblo soberano se entusiasma; ¿quién era capaz de medir las consecuencias de ese entusiasmo provocado por la intempestiva retirada del señor Presidente?

Creemos que debe observarse con respeto y miramiento siempre, sea cual fuere el puesto ó cargo que se desempeña.

Con esto, y confiar en que el impresario Moya, para otra ocasión, tendrá mucho de reserva, nos despedimos.—L. T. Buzo.

APUNTES TAQUIGRAFICOS
— La academia de Berlín ha sido presentada una nota, en que el profesor comitante expone sus ideas acerca de las bujías de colores y dice ser nocivas a la salud y un peligro para los niños.

— Se fundó en Chile un colegio, que al arder romper vapores dañinos.

— El premier ruso Muraviev, declara que su gobierno va a implantar reformas liberales, que harán acallar a los nihilistas.

— Nos parece que el atrevido ministro ando errado en su opinión y para ello basta citarle el ejemplo último de los anarquistas en Estados Unidos.

— Los nihilistas son casi silestiosos de anarquistas y si se les da la Estia han de ser de libertades no se han de contentar, cuando en un país libre no se han contentado con las completas de que gozan.

— A. Tebas.

FANESCA
— En el álbum de Pepita Miró Quesada

Tercio en el iris sin la Aurora para su fin resplandeciente la palidez del marido dió a tu frente y a tu mirada luz deslumbradora....

Regó a tus plantas las violetas Flora el amor ¡guéntalo bien! y después de breves días, bayado raudamente de la dulce aurora, que enamora!

Y el verde ail, casta visión que admira, doquier llevando la triunfante palma; astro que alumbra mi doliente calma.

Tremó polo la primavera Flora, y en estos verdes te espantó la luna que le ha buelto a la pas!

— S. A. GONZALEZ.

El parte del Comandante del "Cotopaxi"
— República del Ecuador.—Jefatura de la Flotilla Nacional.—Guayaquil, Octubre de 1901.—Señor General Comandante de Armas y Marina:

El día lunes 23 de Setiembre a las 10 y 30 p. m., salí del puerto de Rocafuerte y después de haber estado en el Cuadrilero (punto de altura) fué mandado el puesto y da-

Sonríbanse, Capotas y gorras para Señoras y niños ha recibido "El Louvre"

BOLETIN

El amor de una reina

CUADRO HISTÓRICO POR M. F. HORTA

Y cuántos vicentinos sueños poblados de dulces visiones... El amor de una reina...

Recostado sobre un diván, pensaba el duque en el brillante porvenir que le esperaba cuando fuera el feliz amante de aquella soberana...

Bien dice el poeta, que el amor hace a los dioses, pues eleva a la cumbre de las aspiraciones humanas a hombres sin otro mérito que la figura más o menos agradable...

Inspirado por una idea súbita, el duque se levantó, ciñó la espada y envolviéndose en una capa negra se precipitó con pasos cautelosos al oscuro corredor...

En su imaginación se le presentaban las escenas del baile; la reina entregada con algo alegría en los brazos del duque a las evoluciones de la contradanza...

—Oh! decía, no piensa en mí; ella lo desahorra y la ama... La dulce palabra que en la tarde me dirigiste...

—Edité, le dijo, vuestra imagen grabada en mi mente me ha impedido conciliar el sueño; y vengo a decir que os adoro...

—Por Dúal exclamó sobresaltada Edith, pueden sorprenderos y maña a mi honor estará en boca de todos...

—Un liero ruido, que sintieron cerca de la puerta, los sobresaltó. El duque se precipitó en la dirección del rumor...

—Caballero, contestó aquella sobrecalorada, ído, puede venir mi padre ó despertare algunas de mis doncellas que duermen en la habitación inmediata...

Edith perla la poca seriedad que aún le quedaba y rogaba al cielo la amparase: una dulce embriaguez se apoderaba de ella poco a poco...

Y la conversación continuó delirante, febril por la de la joven. La las palabras de la aurora pensando por la ventana sorprendido a la una en brazos del otro...

Y se separaron; el, radiante de felicidad; ella, triste, abatida, confusa. Aquellas sensaciones parecían haberle quemado el pecho...

La reina almorzaba en el gran comedor del castillo, acompañada por [Continuara]

URGENTE Se desea vender los siguientes muebles: 1 Juego de sillones de bronce, compuesto de 9 sillas...

TALLER DE GALVANOPLASTIA de JUAN M. BERNAL Calle del Chimborazo N.º 266

Francisco Aguirre Abre su despacho de Abogado: Esquina de San Agustín, casa del Sr. Juan G. Sánchez.

El "Comité de Socorros" Aplica a esta provincia filantropía de los habitantes de Guayaquil, en demanda del obsequio que cada uno pueda contribuir al fondo que se colecta para socorrer a las víctimas de los terremotos...

Festividad en el Salitre El día 15 de Octubre comenzará la novena del Sr. Mártir de Jesús, comprada de todos los Eucaliptales...

ULTIMO RECUERDO La Fotografía de Rodríguez González Ha recibido por el último vapor un aparato especial para sacar retratos de G. A. D. EVERES en su estudio...

VENTA Se vende la casa de la señora Mercedes de Juana, sita en el barrio de Aguirre. Tiene todas las comodidades para una familia.

VENTA Se vende la casa de la señora Mercedes de Juana, sita en el barrio de Aguirre. Tiene todas las comodidades para una familia.

Enfermos del Estómago Millares de curados agradecidos certifican por todas partes y en todos los idiomas que con el uso del notable preparado "El Estómago Artificial"...

Listerol de Ayala Antiséptico infalible para la curación de toda clase de heridas, úlceras y llagas; en general, quemaduras, gangrena, siete curaciones, disenteria, angina, golpes, granos, barros, espinillas, caspa y erupciones en el cuero cabelludo.

El Bazar Americano de R. B. JONES. Artículos de zapatería—Camisas de lana y algodón—Casimires ingleses—Cajas para hielo—Cajas de hierro—Camas de hierro y metal—Colchones de alambre—Calzado americano...

Gran Casa de Remates ÚNICA EN GUAYAQUIL—CASA DE CONFIANZA LA QUE VENDE MAS BARATO. En este acreditado establecimiento encontrarán siempre un espléndido surtido de juegos de muebles de Beijing, en estilos enteramente nuevos...

NUEVOS PERFUMES RIGAUD Y C. VIOLETA BLANCA PERFUMES DE BIRMANIA FLORES DE AUVERNIA LUIS XV LUCRECIA MELATI DE CHINA LILAS DE PERSIA ASCANIO YLANG YLANG GRACIOSA ROSINA JABON DE LAS ACTRICES

TEATRO OLMEDO COMPANIA DRAMÁTICA ESPAÑOLA "Luisa Calderón" ABONO DE 15 FUNCIONES. Pácos sin entradas... 120 25 Lunetas con id. 25

TINTORERIA La Juventud del Guayas CALLE DE LUQUE. Oficinas: Intersección Pedro Carbo.—Tiñe en colores toda clase de vestidos para señoras y niños.

AVISO Panadería Nacional, premiada en la Exposición de Buenos Aires, y en la de París 1900. La Seccional que tenía este establecimiento en la calle de "Zarzas" queda suprimida desde esta fecha.

de las órdenes correspondientes para la navegación bajo a repostar a mi camarote a las 11. A las 1.30 p.m. del día 24, saliendo a un rápido locomotor como se quebrara el buque; así la cubierta precipitadamente se puso con el buque, a los pocos minutos abió, y notando que hacía agua la nave, por la cámara de oficiales, ordené se cubriera con velas la parte exterior y se gobernara a alterna hasta que cesara la manada recibida de poca cantidad...

Desde el día 25 se principió el trabajo aprovechando de todas las mareas, tanto a las corrientes nocturnas, que eran exigidas para observar a los fondos las diversas secciones por el Cotopaxi en el choque contra la roca de los bajos de "Chimboche", las cuales a veces no se podían encontrar sino en las bajas mareas...

El día 29 se trabajó y se puso a flote, y en el día 30, y 31, y 1.º de Octubre, se trabajó en la baja marea, y se efectuó maniobra de salida en la que se perdió el cable de labor, dispuso que el Capitán del Puerto de Bahía la recoja.

COMITE Nacional de Socorros. Se desea hacer comite entre, el reparto de los fondos de los que se han reunido en el incendio del 26 de setiembre último, para que a mayor brevedad un certificado en favor de Francisco García Avila, secretario del comite, en el local de la Filantropía, donde se le encuentra a todos los días de 8 a 10 de la mañana...

MENEZDEZ Y JARAMILLO. Obsequio a favor de Guayaquil. (Quintilla del Correo N.º 67) CABLE MENEZDEZ—APARATO N.º 101. Premiado con medalla de plata en la Exposición Universal de París 1900.

COLISEO DE GALLOS —PRÓXIMA APERTURA— Nueva empresa. Terminado el nuevo edificio expresamente construido para la raza de gallos, el nuevo empresario vive a los aficionados, particularmente al público en general, que el próximo domingo de octubre será su primera noche...

El local, situado en la calle de Aguirre, entre los buques y Chandy N.º 156, ofrece al público un cómodo y cómodo de este comercio de servicio de cantina, a. a. El empresario. 6117-44